
                                  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜江間会長ご挨拶＞ 

東京都は、昨年 2020オリンピックの

開催都市に立候補をし、注目を集めて

いるところです。2020オリンピックで

立候補した６都市のうち、ローマは財

政難のため早々に辞退し、残りの 5都

市の中から 5月の IOC選考で、東京は

セキュリティ、輸送など 7項目で最高

評価を得て、イスタンブール、マドリ

ードとともに正式立候補都市として選

出されました。 

今後、オリンピック招致の動向は、晴

海の開発に大きな影響を与えるもので

あり、引き続き注視してまいります。 

 このような中で晴海地区は、2丁目

には 3.8haもの広さを持つ中央区立晴

海臨海公園が 4月に開園し、10月には 

隣接地の中央区立児童館が竣工予定と 

されています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3丁目では、西地区再開発事業が進捗

する中で、新たにオフィスビルと高層

マンションが着工されています。 

2020年オリンピック選手村が計画され

ている 4丁目では、東京都との具体的

な協議が始まっていると聞いておりま

す。晴海をよくする会としても、これ

に協力しながら新しいアイランド計画

との整合がとれた計画としたいと考え

ております。 

何れにせよ、オリンピック招致をチ

ャンスとして「まちづくり」を強力に

進めるとともにオリンピック招致の成

否に左右されない「まちづくり」を中

央区及び東京都と連携しながら進めて

いきたいと考えております。ご協力を

お願いします。 

晴海地区の新たな開発に向け皆様の

活発なご討議をお願いしまして、私の

挨拶とさせていただきます。 

 

    

 

2012年 7月 31日（火）本協議会の第 52回総会がマリナーズコートにおいて開催

されました。 

当日は会員 25社の参加を得て開催し、全ての議案について滞りなく承認されまし

た。 

 

平成 24年 9月                              

晴海をよくする会 

 


